

La actividad se desarrolló con la asistencia de autoridades, invitados especiales y representantes de las mineras de la región de Tarapacá.

Una de las grandes novedades de este año es la inclusión del CIMITVERSO, un espacio virtual en el metaverso que permitirá una participación amplia y accesible para todos.

Con la presencia de autoridades regionales, invitados especiales y representantes de las compañías mineras del territorio, este jueves en el salón plenario de INACAP, se realizó la ceremonia de lanzamiento que, inició la cuenta regresiva para el desarrollo de una nueva versión del Congreso Internacional de Minería de Tarapacá (CIMIT 2024), evento que pretende ser parte pieza fundamental para conmemorar el mes de la minería en la región y que en esta edición abordará las temáticas, Desarrollo de Talento en la Región, Gestión Hídrica, Lito, Royalty Minero, Mujer y minería y Proyectos mineros en la región y sus proyecciones.

Este importante encuentro organizado por la Seremi de Minería de Tarapacá, pretende ser uno de los eventos más importantes del sector. Con el lema "Innovando para un Futuro Sostenible", el congreso se realizará los días 28 y 29 de agosto en el Hotel Gavina y la Plaza 21 de Mayo, en Iquique.

Para el Seremi de Minería de Tarapacá, Wladimir Astudillo destacó la realización de esta nueva versión del CIMIT 2024, indicando que, "abre un espacio importante de encuentro y de comunicación dentro de lo que es la industria de la minería con todos sus participantes con la región. Es una industria que tiene particularidades que la hacen importante dentro de la región, en lo económico sabemos que más del 50% del PIB regional se explica por la minería, tanto de forma directa o indirecta". En su novena edición, el CIMIT 2024 no solo reafirma su compromiso con la minería, sino también con el desarrollo sostenible y la identidad de Tarapacá. Este año, una de las grandes novedades es la inclusión del CIMITVERSO, un espacio virtual en el metaverso que permitirá una participación masiva



El congreso se realizará en Iquique los días 28 y 29 de agosto en el hotel Gavina y la Plaza 21 de Mayo.

Exitoso lanzamiento del Congreso Internacional de Minería de Tarapacá 2024



y accesible para todas y todos; antes, durante y después del CIMIT, trascendiendo así los días del congreso. Esta innovadora iniciativa busca acercar el congreso a un público más amplio y diverso, permitiendo vivir la experiencia del evento desde cualquier lugar.

El congreso contará con una serie de actividades diseñadas para fortalecer lazos entre los distintos actores del sector minero. Entre ellas destacan seminarios especializados, la quinta edición de la Feria Laboral #AquiSeContrataLocal, ruedas de negocios, y SIMAF (Seminario de Innovación Aplicada al Mantenimiento de Activos Físicos) ejecutada por Inacap. La Feria Laboral es una iniciativa fundamental que tiene como objetivo facilitar y democratizar el acceso a empleos en el sector minero para los habitantes de Tarapacá, propiciando el contacto directo con compañías mineras y proveedores.

Marcos Gómez, gerente de la

Asociación de Industriales de Iquique, indicó que desde el gremio que agrupa a toda la industria minera y sus proveedores "tradicionalmente hemos colaborado en la organización y desarrollo de las distintas instancias que implica el Congreso Internacional de Minería de Tarapacá, principalmente este año abocado a lo que será la feria laboral y ruedas de negocios y, para lo cual hemos trabajado de forma muy estrecha con la Seremi para efectos de que este año sea un CIMIT distinto, incorporando elementos que nos permite en conjunto hacer algo innovador y esperando que en ese sentido nos acompañen la mayor cantidad de gente, empresas y por cierto, la academia regional".

Philippe Schaad, director de la carrera de Ingeniería en Mecánica de Inacap, sede Iquique, indicó que el SIMAF de este año se enmarcará dentro del contexto de innovación y sostenibilidad "nosotros vamos

a abordar desde la perspectiva del consumo de agua y los nuevos proyectos que vienen con las plantas desalinizadoras y las proyecciones que vienen, con la demanda de aguas desde la minería del cobre" indicando además que como pieza importante para abordar la temática, tendrán la participación especial de un representante de Cochilco, "quien va a hablar de un estudio que se hizo sobre las proyecciones de las demandas de aquí al 2034".

El ecosistema minero de la región también será destacado en el CIMIT 2024. Los actores clave de este ecosistema han manifestado su intención de seguir contribuyendo al desarrollo de Tarapacá, no sólo en términos económicos sino también en el ámbito social y ambiental. La identidad minera de la región será un tema central, resaltando cómo la minería ha moldeado y continuará moldeando el futuro de nuestro territorio.